
 フットサル同好会練習！  

 

 

 ロックフィールダーズフットサル同好会、今年初の練習が 4/16（日）に柳原体育館で行われま 

した！今年度入社式が 3/28に執り行われサッカー経験者 2名が参加してくれました。入社後の研 

修会では去年に引き続き神頭リーダーと音楽を流しながらの同好会メンバー発表を行いましたが 

新入社員の反応はイマイチ。いつしか人気コーナーになることを夢見て来年も頑張りたいと思いま 

す。そして今回も(株)越前屋山﨑様、熊谷様、斉藤様に参加していただき総勢 13名でのスタート 

となりました。 

練習はいつも通りのウォーミングアップのビンゴから。毎回同じことを書いてる気がしますが遠く 

からだとよく見えるのにいざ自分の番でビンゴを揃えようとすると状況がさっぱりわからず。久  々

でさらに感覚が鈍っていたような、、、頭を使い動くことは確実にフットサルにも活きるのでアップ 

も疎かにしないように。続いてシュート練習へ。今回もキーパーは斉藤様のみでしたが文句ひとつ 

言わず引き受けていただき、全身で何本もの弾丸シュートをブロックしていました。これまた毎度 

ですが本当にすごい。続いて試合を想定したパターン練習を行いました。リーダーの考えにより長 

くこの練習を行っていますがみんなある程度上手いということもあり相手がいない状態だとスムー 

ズに動けています。この動きをチームのベースにすることで個々の長所がより活きる、そう思って 

います。みんなよい特徴があるため楽しみです。新入社員の青木くんは、先輩岩本くんに似て天才 

肌タイプだと見ています。練習後に、もっと本気出していいよと言ったら「本気出すと下手になっ 

ちゃうんですよね」と自分の中で調整しているようで、内心スゲーって関心しました。山﨑君はガ 

ッツのあるタイプかなと思います。プレスの仕方、ボールへの食いつきを見ると本来持っているス 

ピード以上のものを出せる、言葉では上手く表せない良いものを持っているように感じます。 

（間違ってたらすみません）今回不参加の唐木くんも基礎技術が高く期待大です。このフットサル 

同好会で存分に長所を出していただきたいものです。 

そして最後に紅白戦を 5本行いました。結果は、 

     ３－０（熊谷、三井×2）  ２－２（青木、神頭―藤澤、山﨑様((株)越前屋)） 

     ０－０     ０－２（藤澤、熊谷）   ３－０（三井×2、岩本）   でした！ 

 今回も参加して頂きました山﨑様、熊谷様、斉藤様ありがとうございました。 

また、スタッフとしてお休みのところ参加いただきました皆様ありがとうございました。 

 そしてついに今年は大会に出場する予定です！やるからには勝ちますよ～！！みんなで一致団結 

して頑張りましょう！！次回の活動報告をお楽しみに！！！      
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↓↓↓以下当日の様子をご覧ください↓↓↓ 

※動画を切り抜いているため画質が悪いですがご了承ください 

山﨑様キープシーン！ 「スピードスター藤澤」 

リーダー右下隅へズドン！ 藤澤くん左下隅へズドン！ 

リーダーVS保田！ みんなでパシャリ         

恒例のビンゴ！ 
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